

ROY Maëla

4<sup>e</sup> E

## Compte rendu de la matinée sur la laïcité

Nous avons rencontré M<sup>r</sup> Brangier un ancien professeur du collège.

Nous avons fait une activité par 3 en ce faisant passer pour le principal et choisir une décision à propos d'une question différente de chaque équipe et pendant quelque minute et après nous devions expliquer pourquoi nous avions choisi cette réponse.

Après nous sommes allés avec M<sup>r</sup> Rongière qui nous a parlé du début de la laïcité jusqu'à aujourd'hui.

J'ai appris que la laïcité est un principe et que la laïcité a été installée le 9 décembre 1905.